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Per Trieste obiettivo 500 treni nel 2025 con la Slovacchia

"I dati più recenti parlano chiaro, indicando una forte crescita nei collegamenti

intermodali tra il Porto di Trieste e la Slovacchia". Lo evidenzia in una nota

l'Autorità di sistema portuale giuliana a margine di un evento intitolato "Porto di

Trieste - Slovacchia: Relazioni Economiche e Opportunità", dedicato al ruolo

strategico del Corridoio Adriatico-Centrale nella geopolitica europea. "Dal

2016 - si legge - anno del lancio dei primi treni diretti verso Dunajská Streda, i

traffici ferroviari lungo questa direttrice hanno mostrato un costante

incremento. Nel 2023 sono stat i  operat i  o l t re 400 treni ,  con una

movimentazione di circa 27.500 Teu, collegando Trieste alla Slovacchia.

L'obiettivo per la fine del 2024 è di mantenere questo trend, nonostante le

difficoltà globali legate alle crisi geopolitiche che hanno impattato sulla prima

parte dell'anno". Il terminal intermodale di Dunajská Streda è gestito da

Metrans, società del gruppo Hhla, concessionario della Piattaforma Logistica

di Trieste e aspirante costruttore del Molo VIII. Oltre al Commissario

Straordinario dell'Autorità di Sistema Portuale del Mare Adriatico Orientale,

Vittorio Torbianelli, sono intervenuti ai lavori la sottosegretaria del ministero

dei Trasporti della Slovacchia Denisa iláková, l'Ambasciatrice della Slovacchia in Italia Karla Matiako Wursterová,

l'assessore alle Attività Produttive e Turismo della Regione Friuli Venezia Giulia Sergio Emidio Bini, il Console

Onorario della Slovacchia a Trieste Luca Farina e Pietro Pelù Direttore commerciale imprese direzione regionale

Veneto Est e FVG di Intesa San Paolo. "Già oggi, il collegamento ferroviario tra Trieste e le due principali

destinazioni slovacche, Dunajská Streda e Bratislava, conta rispettivamente 3 e 2 rotazioni settimanali. A partire dai

prossimi mesi sono previsti potenziamenti significativi, con l'obiettivo di arrivare a 500 treni nel 2025, triplicando il

numero rispetto al 2017, quando i collegamenti erano circa 150" ha detto Adsp. Per il commissario straordinario

Vittorio Torbianelli "il potenziamento del servizio ferroviario tra Trieste e la Slovacchia, non è solo un incremento dei

numeri del trasporto merci, ma rappresenta un elemento strategico per il rafforzamento delle relazioni logistiche ed

economiche fra l'area del Fvg con un Paese che è già un importante mercato di riferimento del nostro sistema e

l'evento di oggi è un bel segnale in questa direzione. E in prospettiva non dobbiamo dimenticare il ruolo della

Slovacchia come percorso di connessione con l'Ucraina". Sulla stessa linea Antonio Gurrieri, a.d. della Società Alpe

Adria, primo attore nel campo dei collegamenti intermodali da e per il Porto di Trieste: "Con quasi 6.000 treni operati

annualmente, Alpe Adria si conferma protagonista nello scenario europeo dell'intermodalità, con una rete di

collegamenti che, estendendosi ultimamente anche al Nord Europa, trova nell'Europa centrale il proprio mercato di

riferimento più vicino. C'è una buona previsione di incremento dei volumi

Shipping Italy

Trieste

https://www.shippingitaly.it/2024/11/16/per-trieste-obiettivo-500-treni-nel-2025-con-la-slovacchia/
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nel 2025 verso la Slovacchia e continueremo a lavorare in questa direzione per sviluppare e rafforzare questo

corridoio".

Shipping Italy

Trieste
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Cantanti con disabilità e big della musica pronti a dividere il palco del Civico, torna
"Special Festival"

Nomi noti della musica nazionale e cantanti con disabilità intellettiva pronti a

salire in coppia sul palco del Teatro civico in occasione della terza edizione

dello Special Festival , manifestazione organizzata da Anffas La Spezia Aps e

Premio Lunezia, con la collaborazione di Regione Liguria, Comune della

Spezia, Anffas nazionale, Special Olympics Team Liguria, Anffas Regione

Liguria, Croce Rossa, Beat Sound produzione discografiche, Nazionale

italiana cantanti e autorità civili e militari. La gara canora, con scopo altamente

inclusivo, si terrà il 1 dicembre 2024 alle ore 18.00, come detto al Teatro civico

della Spezia. "Il progetto vuole evidenziare come la musica sia uno strumento

meraviglioso con il quale le persone con disabilità intellettiva e relazionale

possono esprimere le loro emozioni, le loro abilità, i loro talenti - dichiarano da

Anffas La Spezia -. Vogliamo anche evidenziare le diverse abilità delle

persone speciali favorendo un cambiamento di cultura ed accettazione delle

somiglianze e delle differenze individuali. In questo modo si va a promuovere

una concezione della disabilità intesa come 'diversa abilità', sottolineando la

possibilità anche per le persone con disabilità intellettiva di raggiungere

obiettivi personali, significativi e di gratificazione e favorendo processi di inclusione e socializzazione. Il progetto

vuole andare ad evidenziare come le persone con disabilità intellettiva siano portatrici di abilità eccezionali; vogliamo

affermare pienamente una cultura della diversa abilità, facendo conoscere le ricchezze di ognuno, superando la

barriera dell'indifferenza che ancora esiste, sostituendola con quella della conoscenza, della consapevolezza".

Queste le coppie in gara : Roby Facchinetti con Marco Guano e Luciano Curziotti, Paolo Vallesi con Gabriele Arduc,

Aka7seven con Tommaso Tagliaferro, Povia con Deborah Cuomo e Giulia Fontana, Silvia Salemi con Cecilia

Batignani, Amara con Adriana Caldarella, Grido con Maichael Pizzuto; presenterà la manifestazione Savino Zaba

coadiuvato da Dario Vergassola. Al festival si esibiranno anche il coro dello Special Festival integrato con gli alunni

del Liceo musicale Cardarelli della Spezia. Special guests della serata Simone Bianchi e Chiara Chrystal. I vincitori

della manifestazione riceveranno la scultura "Lemani", donata dal maestro Giuliano Tomaino, opera che, sottolineano

gli organizzatori, rappresenta "il tema principale del progetto Special Festival: l'inclusione, la vicinanza, la

socializzazione, l'amore delle persone unite nello stringersi e nel condividere il cammino di ognuno dei partecipanti".

"Un ringraziamento speciale a tutti i nostri partner senza dei quali questo evento non sarebbe stato possibile: Crédit

Agricole, MSC, MBDA, Tarros Group, Autorità Portuale, Iren, Cosnav, Coop Liguria, GLS, Vivere Insieme, Canese

Dante, Liberi di Vedere, Rotary Club La Spezia Distretto 2032, Rotary Club Sarzana Lerici, Rotary Distretto 2032, La

Magia del Rotary, Lions La Spezia Host, Lions Sarzana, Lions Ceparana, Lions Golfo dei Poeti, Lions La Spezia

degli Ulivi, Esteticamente, Nazionale

Citta della Spezia

La Spezia
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Italiana Cantanti, La Nazione", concludono da Anffas. Più informazioni.

Citta della Spezia

La Spezia
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Nordafrica - Shipping ed economia corrono, l'Italia vuole crescere insieme

16 novembre 2024 - La sponda sud del Mediterraneo cresce a ritmi serrati in

ambito portuale e logistico. Negli ultimi dieci anni sono stati effettuati 12,7

miliardi di investimenti nella realizzazione di infrastrutture. I progetti e le

realizzazioni più note sono il complesso di Tanger Med in Marocco e quelli di

Damietta e Port Said in Egitto, ma negli stessi Paesi, così come in Algeria e

Tunisia, il settore cresce rapidamente. Questa espansione è sorretta da

gigantesche aree economiche speciali, che, per gli standard europei, ospitano

realtà produttive di livello mondiale, capaci di generare e attirare traffico.

Inoltre, a seguito della crisi del Mar Rosso, i porti nordafricani stanno

sfruttando al meglio la modifica delle rotte dei container per rafforzare la loro

posizione nel settore del transhipment, dove sono già protagonisti. Questi dati

sono stati illustrati da Alessandro Panaro di SRM durante la presentazione che

ha aperto la giornata conclusiva di A Bridge To Africa. La risposta del sistema

portuale e logistico di La Spezia e Marina di Carrara è unanime: dal

Nordafrica bisogna cogliere opportunità e lezioni, integrando porti e aree

produttive/logistiche speciali (come ZES e ZLS in Italia) e migliorando

l'efficienza delle operazioni portuali. Tanger Med, ad esempio, è quarto nella classifica mondiale stimata dalla World

Bank su 405 porti a livello globale. Il sistema La Spezia-Marina di Carrara è all'avanguardia grazie all'azione

dell'Autorità di Sistema Portuale del Mar Ligure Orientale e al contributo degli operatori privati Contship, Dario Perioli,

FHP, Grendi, Laghezza, LCA e Tarros, che si sono confrontati in una dinamica tavola rotonda.

Primo Magazine

La Spezia

https://www.primomagazine.net/2024/11/nordafrica-shipping-ed-economia-corrono.html
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Chiusa con grande successo I^ prima edizione di A Bridge to Africa

16 novembre 2024 - Chiusa con l'intervento finale del neo-presidente regionale

Marco Bucci e del Viceministro Edoardo Rixi la prima edizione della

manifestazione annuale dedicata a promuovere la cooperazione tra l'Italia e i

Paesi del Nord Africa, con un focus su sviluppo economico, sostenibilità e

partenariati strategici. L'evento, svoltosi su due giornate presso l'auditorium

della Autorità d i  Sistema Portuale del Mar Ligure Orientale ha v isto la

partecipazione delle delegazioni provenienti da Algeria, Egitto, Marocco e

Tunisia e di tutti soggetti pubblici e privati interessati allo sviluppo

dell'interscambio e degli investimenti nei Paesi africani, da Confindustria alle

associazioni verticali Assafrica e AIDAM a SACE e Simest alle grandi

aziende industriali, logistiche italiane e internazionali operanti in Italia. Ruolo

centrale ha svolto il cluster marittimo della Spezia e Marina di Carrara, che ha

promosso e sostenuto l'evento, organizzato dal Propeller Club Port of La

Spezia and Marina di Carrara e da ClickUtility Team.

Primo Magazine

La Spezia

https://www.primomagazine.net/2024/11/chiusa-con-grande-successo-i-prima.html
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Il porto della Spezia non si ferma più, l'Authority: "Nel 2025 investimenti per 138 milioni di
euro"

Calata Malaspina, molo Pagliari e Garibaldi, casermette i progetti nodali. I

lavori più costosi riguardano i dragaggi per il terzo bacino e gli "spianamenti"

La Spezia - Supera i 138 milioni di euro , la lista delle opere che l'autorità

portuale della Spezia ha messo nel piano di investimenti per il 2025, compresi

gli interventi previsti a Carrara. Si salirà a ben 241 milioni nel 2026 per poi

scendere ad 80 milioni nel 2027. I 138 milioni da investire quest'anno vedranno

un apporto privato da 50 milioni sul waterfront, mentre 72 milioni saranno

attinti attraverso la accensione di prestiti e 7 arriveranno dallo Stato. Altri 7

milioni di euro di investimenti saranno «coperti dal risultato di gestione

corrente». Emerge dal bilancio di previsione 2025. Aspettative La relazione

del dirigente Lorenzo De Conca precisa che il porto ha già bussato a

potenziali risorse nazionali per oltre 31 milioni di euro «per gli interventi ancora

da mettere a gara e ritenuti strategici». Qualcosa dovrebbe arrivare. Ci sono

contributi  del l 'Unione Europea per 584 mila euro , per progett i  di

digitalizzazione del settore ferroviario, per il trasporto passeggeri da e per il

terminal crociere, per innovazione con l'uso di droni. Il porto ha poi fatto

domanda per ulteriori 700 mila euro per soluzioni innovative nel campo della transizione energetica, della catena

logistica e dell'inter-modalità. Si legge comunque che «la consistenza della cassa supera i 92 milioni, con piena

capacità di copertura del servizio del debito». Dragaggi Le opere più costose, scorrendo la lista, sono i dragaggi: 8

milioni 400 mila euro per l'escavo del terzo bacino ed altri due per quelli che vengono indicati come "spianamenti",

uno da mezzo milione al canale di accesso al porto, l'altro alla testata del Molo Garibaldi, da un milione e mezzo.

Tema caldissimo, quello dei dragaggi, non ancora partiti. Al terzo bacino ci sono ancora da spostare i vivai dei

mitilicoltori. In quanto al Garibaldi, senza dragaggio, secondo la società che gestisce il settore crocieristico «potrebbe

saltare la stagione 2025». Nel bilancio non si indicano tempistiche. È tutto in divenire. Lavori In Calata Malaspina si

conta di spendere 5 milioni di euro per un nuovo edificio da adibire a servizi e funzioni portuali, oltre a mezzo milione

di frangi-onda di protezione. Due milioni e mezzo serviranno per la ristrutturazione dei fabbricati esistenti alla

banchina Tahon de Revel. Mezzo milione per ricostruire il ponte mobile in darsena, 7 milioni di manutenzioni stradali,

ferroviarie, marittime, ai fabbricati, 1 per l'edificio ex Dogane in Largo Fiorillo. Ci sono poi 3 milioni di manutenzioni,

che interesseranno anche il Molo Pagliari, ed 1 e mezzo per canali e condotte fognarie, più altri 3 per la cura dei

parabordi, delle bitte e delle infrastruttura viarie. Per lavori alla galleria sub-alvea, un altro milione e mezzo. Ambiente

C'è una stima di 5 milioni per impianti di produzione e accumulo di energia elettrica da fotovoltaico sui fabbricati. Ci

sono quasi 2 milioni

The Medi Telegraph

La Spezia

https://www.themeditelegraph.com/it/transport/ports/2024/11/16/news/investimenti_porto-14811336/
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per un impianto di produzione di idrogeno rinnovabile, altrettanti per efficientare gli impianti di illuminazione "torri

faro". Per la fascia di rispetto fra porto e città, lungo viale San Bartolomeo, fra Canaletto e Fossamastra, si parla di

un secondo lotto da un milione. Ci sono poi 3 milioni per la riqualificazione della diga foranea e le opere di

miglioramento del ricambio idrico interno al golfo. Non si parla ancora degli ormeggi chiesti dai diportisti in diga, sui

quali risulta finanziato per ora solo uno studio. Sono citati 3 milioni e mezzo necessari per risanare l'area demaniale

marittima rilasciata dalla Deposito di Arcola, destinata ai muscolai, temporaneamente parcheggiati in un capannone in

darsena. Molo Italia Un milione 600 mila euro è previsto per la realizzazione di pontili d'ormeggio al Molo Italia,

destinati ai mezzi navali del servizio tecnico nautico di rimorchio. Altri 2 milioni e mezzo di manutenzione straordinaria

delle banchine e ben 7 milioni per la banchina Paita. Un milione 800 mila euro per nuove strutture a servizio della

nautica sociale alle Casermette, a Pagliari. Mezzo milione andrà al terzo lotto della piattaforma logistica del retro

porto di Santo Stefano Magra: su quella zona, il porto investirà poi un milione 200 mila euro per acquisire una nuova

partecipazione nella società Svar, che ha come oggetto sociale progettazioni e gestioni retro portuali. Per la costa di

Ponente, 1 milione e 300 mila euro per riqualificare la banchina e le aree attorno a Cadimare, um milione 750 mila per

riqualificare la piazzetta della Protezione Civile ed i giardini pubblici di via Libertà alle Grazie, un milione e mezzo per

l'adeguamento del pontile galleggiante al Fezzano. Opere 2026 Si parla di opere per quasi 241 milioni di euro, di cui

212 finanziate dallo Stato, con 25 milioni di mutui. C'è la bonifica con dragaggio davanti al Molo Garibaldi e al canale

di accesso del primo bacino portuale. C'è il completamento delle opere ferroviarie a servizio del porto. Si citano poi

la stazione marittima passeggeri, la fascia di rispetto tra via San Cipriano e via Giulio della Torre. Si procederà con le

manutenzioni, dalla galleria sub-alvea agli impianti. Nel 2026 si colloca l'opera di ristrutturazione e ampliamento del

Molo Italia, con riqualificazione della scogliera di protezione e bonifica con dragaggio. Ancora, si citano

ristrutturazioni di immobili, realizzazione di una tettoia fotovoltaica a copertura dei binari della nuova stazione

ferroviaria di Spezia Marittima. Proseguirà l'intervento di riqualificazione della diga foranea. Per l'esercizio 2026 si

prevedono entrate di competenza per quasi 285 milioni, entrate in conto capitale per 249 milioni e spese per 256. La

previsione per il 2026 cita sulla Spezia ancora dragaggi, questa volta al secondo bacino, ed il secondo lotto di

costruzione delle rampe stradali alle Pianazze. Compresi gli interventi a Carrara, si parla di 79 milioni di euro.

The Medi Telegraph

La Spezia
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Rigassificatore Ravenna. Parte la gara per il servizio di rimorchio portuale: oltre 432
milioni di euro per 15 anni di concessione

Ha preso il via ieri, 15 novembre, la gara per affidare la concessione relativa

allo svolgimento del servizio di rimorchio portuale a Ravenna , un'attività -

attualmente svolta da Sers, sulla base di una concessione scaduta e prorogata

fino all'espletamento della procedura - destinata a mutare significativamente

con l'entrata in servizio al largo dello scalo del nuovo rigassificatore (Fsru) di

Snam e poi con la realizzazione della nuova diga frangiflutti a protezione sua e

delle navi metaniere che lo riforniranno. Ne dà notizia Shipping Italy,

quotidiano online del trasporto marittimo. Due i punti messi in rilievo: il primo è

il valore complessivo dell'appalto, pari a 432.213.285 euro, per una

concessione della consueta durata di 15 anni . Il secondo ha naturalmente a

che fare con il rigassificatore galleggiante che secondo quanto riportato nella

documentazione di gara arriverà a Ravenna "entro la fine di gennaio 2025"),

per poi iniziare a ricevere navi "da aprile 2025". Questa imponente novità ha

portato la Capitaneria di Porto alla decisione di articolare il servizio - da

svolgersi necessariamente con mezzi azimutali - in due distinte attività, ovvero

quella portuale e quella a favore del rigassificatore , con tariffe, assetti e

contabilità ad hoc, e a dettagliare meglio come dovrà articolarsi la seconda prima e dopo la costruzione del muro

paraonde. Complessivamente, è richiesto dal bando l'impiego di 11 mezzi, di quali nove di prima linea e due di

seconda . Più nel dettaglio, tra i mezzi di prima linea ve ne dovranno essere 4 dotati di tiro a punto fisso di almeno 80

tonnellate, i quali saranno dedicati esclusivamente all'assistenza o manovra, per il servizio a favore del

rigassificatore. Degli altri 5, due dovranno avere bullard pull di almeno 70 tonnellate, due di almeno 50 tonnellate uno

di almeno 30. Quanto alle unità di seconda linea, una dovrà avere tiro di almeno 70 tonnellate e l'altra di almeno 50.

Relativamente alle due fasi previste - pre e post costruzione diga - il documento spiega che la necessità iniziale per il

rigassificatore galleggiante sarà di quattro mezzi, per attività di assistenza e manovra a favore suo e delle navi di

approvvigionamento. Dopo la costruzione e il collaudo del breakwater, sarà necessaria la presenza continuativa di

due rimorchiatori per assistenza h24 al rigassificatore , con obbligo comunque di utilizzo di 4 mezzi per le manovre di

ingresso e uscita delle unità metaniere. Il capitolato della gara stima come poi come necessario l'impiego di almeno

24 equipaggi, di cui 8 da almeno tre persone da dedicare ai servizi interni al porto e altri 16, in servizio 24 su ore su

24, dedicati sia alle attività portuali sia a quelle relative al rigassificatore. Da rilevare su questo punto che il capitolato

include una clausola sociale, in base alla quale l'aggiudicatario dell'appalto si impegna "ad assorbire prioritariamente

nel proprio organico il personale già operante" alle dipendenze di quello uscente. Tornando ai termini del servizio -

spiegano da Shipping -, il documento chiarisce che due

RavennaNotizie.it

Ravenna

https://www.ravennanotizie.it/0-copertina/2024/11/16/rigassificatore-ravenna-parte-la-gara-per-il-servizio-di-rimorchio-portuale-oltre-432-milioni-di-euro-per-15-anni-di-concessione/
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mezzi dovranno essere in servizio in ambito portuale 24 ore su 24, altri quattro saranno in servizio con la stessa

disponibilità per le attività a favore della Fsru e delle metaniere. Ulteriori tre rimorchiatori saranno di turno nell'arco

della giornata per un totale di 36 ore di operatività. Dalla documentazione emerge inoltre un altro punto di interesse,

quello relativo ai costi del servizio annui. Questi sono stimati in circa 15,802 milioni per l'erogazione del servizio in

ambito portuale e di 9,473 milioni per quello svolto a favore del rigassificatore, per un costo complessivo annuo di

circa 25,275 milioni.

RavennaNotizie.it

Ravenna
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Piombino: l'area dell'ex Parco minerali torna pubblica

Andrea Puccini

PIOMBINO L'Autorità di Sistema Portuale dell'Alto Tirreno non ha commesso

alcuna irregolarità nel revocare la concessione dei 13 ettari dell'ex Parco

minerali a Jsw e Piombino Logistics. A stabilirlo, come racconta Il Tirreno

nell'articolo presente sull'edizione locale odierna (16/11), è stata la sezione

quarta del Tar di Firenze, che con una sentenza pubblicata l'11 novembre ha

respinto i ricorsi presentati dalle due società, sancendo il ritorno dell'area

sotto il controllo pubblico. piombino Jsw Piombino, La vicenda L'area oggetto

del contendere si trova a ridosso delle banchine portuali di Piombino ed era

stata concessa alla multinazionale dell'acciaio Jsw per le attività siderurgiche.

Tuttavia, il sito è rimasto inutilizzato per anni, nonostante gli impegni assunti

nell'ambito dell'accordo di programma del 2018 per il rilancio del polo

siderurgico. Nel settembre 2023, l'Autorità Portuale, guidata dal presidente

Luciano Guerrieri, ha disposto la restituzione dei terreni, giudicati «irrilevanti

per gli obiettivi di sviluppo del complesso siderurgico e in uno stato di

inutilizzazione evidente». L'area sarà destinata, dopo le necessarie bonifiche,

a nuovi insediamenti per imprese della logistica industriale e portuale. Jsw e

Piombino Logistics si era opposte alla decisione, impugnando gli atti collegati alla revoca e chiedendo una

sospensiva, che era già stata respinta lo scorso ottobre. Ora, con la sentenza definitiva, il Tar ha confermato la

legittimità dell'operato dell'Authority. Secondo i giudici, «la parziale mancata conferma della concessione provvisoria

e la conseguente richiesta di retrocessione delle aree inutilizzate costituiscono scelte di natura tecnico-discrezionale

perfettamente giustificate». La decisione dell'Autorità Portuale, si legge nella sentenza, è supportata da una

documentazione tecnica approfondita e non viola gli impegni presi nell'accordo di programma, che necessiterebbe

comunque di un aggiornamento. Con questa decisione, l'Autorità Portuale si aggiudica un importante round nella

disputa, ma Jsw e Piombino Logistics hanno ancora la possibilità di appellarsi al Consiglio di Stato. Nel frattempo,

resta aperto un altro contenzioso tra la multinazionale e la Regione Toscana relativo alla bonifica dei rifiuti accumulati

nell'area.

Messaggero Marittimo

Piombino, Isola d' Elba

https://www.messaggeromarittimo.it/piombino-larea-dellex-parco-minerali-torna-pubblica/
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Ad Ancona tra i 49 naufraghi, 6 donne e minori non accompagnati

Con l'approdo domani al porto di Ancona la Life Support di Emergency, alla

banchina 19 verso le 14, sbarcherà 49 naufraghi soccorsi il 12 novembre nelle

acque internazionali della zona Sar maltese, nel Mediterraneo Centrale. I 49

naufraghi, di cui 6 donne e minori non accompagnati, erano partiti da Al-

Zawiya in Libia e provengono da Siria, Egitto e Bangladesh, paesi vittime di

violenze, insicurezza politica, povertà e disastri naturali aggravati dalla crisi

climatica. viaggiavano a bordo di una piccola barca in vetroresina,

sovraffollata, inadatta ad attraversare il Mediterraneo e senza le necessarie

dotazioni di sicurezza, quali i salvagenti. La Life Support, che opera nel

Mediterraneo centrale da dicembre 2022, completerà così la sua 26esima

missione. Finora la nave di Emergency ha soccorso 2.342 persone. "Dopo il

soccorso le autorità italiane ci hanno assegnato per lo sbarco dei naufraghi il

porto d i  Ancona, che dista cinque giorni di navigazione dalla zona

dell'intervento - afferma Domenico Pugliese, comandante della Life Support -.

Le condizioni meteo non sono favorevoli, vento e mare causano disturbo alla

navigazione e malessere alle persone soccorse. A maggior ragione lo staff di

Emergency continua a prendersi cura dei 49 naufraghi a bordo che stanno presentando in particolar modo sintomi da

mal di mare. È la quinta volta che ci viene assegnato un porto di sbarco nel nord del mare Adriatico, molto distante

dal luogo dove è avvenuto il soccorso - ricorda Pugliese -: questo ci obbliga a restare lontani dalla zona operativa nel

Mediterraneo Centrale per più di una settimana. Le navi da ricerca e soccorso dovrebbero essere in grado di

rimanere dove c'è bisogno di loro, invece che passare così tanto tempo per raggiungere porti distanti". "Da una prima

valutazione effettuata subito dopo il salvataggio - spiega Elena Mari, dottoressa a bordo della Life Support - le

persone presentavano disidratazione, mal di mare e lesioni cutanee. Durante le visite realizzate nei successivi giorni

di navigazione è emerso che tre delle persone soccorse sono diabetiche. Ovviamente fino a quando non arriveremo

ad Ancona continueremo a prenderci cura di tutti i naufraghi." "Vengo da una città del sud della Siria, Idlib, un posto

che è stato molto colpito dalla guerra negli ultimi anni - racconta un ragazzo di 32 anni-. Lavoravo come cameriere

part-time e il resto del tempo raccoglievo plastica in giro per la città per portarla in uno stabilimento dove veniva

riciclata. Questo mi permetteva di mettere un po' di soldi da parte. Dopo anni di bombardamenti costanti, lo scorso

anno sono riuscito a raccogliere il denaro per lasciare la città insieme alla mia famiglia, siamo andati in un paese

poco lontano da Damasco. Da lì - prosegue - è iniziato il mio viaggio verso l'Europa passando per la Libia. Ho

passato 5 mesi ad Al-Zawiya in piccoli appartamenti con altri siriani, anche 30 persone stipate in un solo

appartamento, ci spostavano due o tre volte

(Sito) Ansa

Ancona e porti dell'Adriatico centrale

https://www.ansa.it/marche/notizie/2024/11/16/ad-ancona-tra-i-49-naufraghi-6-donne-e-minori-non-accompagnati_309fafdb-7e7c-4ebc-bccc-f2fea3fe5d60.html
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al mese e non potevamo uscire di casa. Durante questo tempo per due volte ho provato ad attraversare il

Mediterraneo, ma i libici ci hanno ripresi e portati in una prigione e ci hanno detto che se non avessimo pagato

migliaia dollari ci avrebbero aperto la pancia e ci avrebbero tolto degli organi da rivendere. Non era una minaccia a

vuoto, lo fanno davvero. Per fortuna sono riuscito a pagare, ma questo fa capire che i libici vedono noi persone

migranti solo come merce. E questa è stata la cosa che mi ha fatto più male, non la violenza fisica diretta, ma

sentirmi dire che il mio corpo era una merce, che la mia vita valeva solo quanto avevo in tasca".

(Sito) Ansa

Ancona e porti dell'Adriatico centrale
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Migranti: Emergency, la nave Life support domani ad Ancona per lo sbarco di 49 naufraghi

Domenica 17 novembre alle 14 circa la Life Support di Emergency approderà

nel porto di Ancona, alla banchina 19, per lo sbarco dei 49 naufraghi soccorsi

il 12 novembre nelle acque internazionali della zona Sar maltese, nel

Mediterraneo Centrale. "Dopo il soccorso le autorità italiane ci hanno

assegnato per lo sbarco dei naufraghi il porto di Ancona, che dista cinque

giorni di navigazione dalla zona dell'intervento - afferma Domenico Pugliese,

comandante della Life Support di Emergency -. Le condizioni meteo non sono

favorevoli, vento e mare causano disturbo alla navigazione e malessere alle

persone soccorse". I 49 naufraghi a bordo stanno presentando in particolar

modo sintomi da mal di mare: "È la quinta volta che ci viene assegnato un

porto di sbarco nel nord del mare Adriatico, molto distante dal luogo dove è

avvenuto il soccorso: questo ci obbliga a restare lontani dalla zona operativa

nel Mediterraneo Centrale per più di una settimana. Le navi da ricerca e

soccorso dovrebbero essere in grado di rimanere dove c'è bisogno di loro,

invece che passare così tanto tempo per raggiungere porti distanti". Le

persone soccorse da Emergency nel pomeriggio di martedì 12 novembre

viaggiavano a bordo di una piccola barca in vetroresina, sovraffollata, inadatta ad attraversare il Mediterraneo e

senza le necessarie dotazioni di sicurezza, quali i salvagenti. "Da una prima valutazione effettuata subito dopo il

salvataggio - spiega Elena Mari, dottoressa a bordo della Life Support - le persone presentavano disidratazione, mal

di mare e lesioni cutanee. Durante le visite realizzate nei successivi giorni di navigazione è emerso che tre delle

persone soccorse sono diabetiche". I 49 naufraghi, di cui 6 donne e minori non accompagnati, erano partiti da Al-

Zawiya in Libia e provengono da Siria, Egitto e Bangladesh, Paesi vittime di violenze, insicurezza politica, povertà e

disastri naturali aggravati dalla crisi climatica. La Life Support, che opera nel Mediterraneo centrale da dicembre

2022, completerà la sua 26esima missione con lo sbarco ad Ancona. Finora la nave di Emergency ha soccorso

2.342 persone. Scarica l'articolo in pdf txt rtf.

Agensir

Ancona e porti dell'Adriatico centrale

https://www.agensir.it/quotidiano/2024/11/16/migranti-emergency-la-nave-life-support-domani-ad-ancona-per-lo-sbarco-di-49-naufraghi/
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Ancona, domani lo sbarco di 49 naufraghi soccorsi

16 Novembre 2024 Domenica 17 novembre alle 14 circa la Life Support di

Emergency approderà nel porto di Ancona , alla banchina 19, per lo sbarco dei

49 naufraghi soccorsi il 12 novembre nelle acque internazionali della zona Sar

maltese, nel Mediterraneo Centrale. Lo rende noto la stessa ong. Le persone

soccorse nel pomeriggio di martedì 12 novembre viaggiavano a bordo di una

piccola barca in vetroresina, sovraffollata, inadatta ad attraversare il

Mediterraneo e senza le necessarie dotazioni di sicurezza, quali i salvagenti. I

49 naufraghi, di cui sei donne e minori non accompagnati , erano partiti da Al-

Zawiya in Libia e provengono da Siria, Egitto e Bangladesh © Copyright

LaPresse - Riproduzione Riservata Tag: ancona migranti naufraghi.

LaPresse

Ancona e porti dell'Adriatico centrale

https://www.lapresse.it/cronaca/2024/11/16/ancona-domani-lo-sbarco-di-49-naufraghi-soccorsi/
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Porto di Ancona: Regione marche, OK al dragaggio delle banchine

16 novembre 2024 - Un nuovo importante passo per lo sviluppo del porto di

Ancona. La Regione Marche ha trasmesso all'Autorità di sistema portuale del

Mare Adriatico centrale l'autorizzazione ambientale per il dragaggio delle

banchine del molo sud e della nuova darsena dello scalo, dalla 19 alla 26. Un

progetto che consentirà di realizzare il primo dragaggio complessivo del

bacino portuale commerciale e che cambierà la posizione competitiva dello

scalo trasformandolo in un'infrastruttura fra le migliori nel bacino adriatico per

fondali, seconda solo a Trieste. L'atto regionale prevede l'autorizzazione ai

lavori di dragaggio e alla successiva immersione in mare e in vasca di

colmata, a seconda della classificazione dei sedimenti, nel rispetto di alcune

prescrizioni, fra cui un monitoraggio ambientale continuo delle attività.

L'autorizzazione ambientale segna un fondamentale risultato di un percorso

annoso, segnato da diverse modifiche e interpretazioni della legislazione

nazionale, che hanno costretto più volte l'Autorità di sistema portuale e la

Regione al riavvio dell'iter autorizzativo. Grazie alla collaborazione con Ispra,

che ha elaborato uno specifico studio finanziato dall'Adsp, in accordo con

Arpa Marche e con il supporto scientifico dell'Università politecnica delle Marche, è stato possibile superare gli

ostacoli normativi e individuare una proposta di soluzioni capace di assicurare una gestione compatibile dei

sedimenti. L'area interessata dall'escavo ha una superficie complessiva di 361.992 metri quadrati per un totale di

circa 1.059.232 metri cubi di sedimenti da movimentare. Del totale del materiale, circa 71.000 metri cubi andranno

nella vasca di colmata del porto e 988.232 metri cubi circa saranno portati nella nuova area a mare Marche Centro, a

sei miglia nautiche di fronte allo scalo dorico. Una zona di immersione a mare individuata dopo approfonditi studi

ambientali e marini di Cnr-Irbim e dell'Univpm su incarico dell'Autorità di sistema portuale e con il contributo

economico della Regione Marche, interessata per gli scali di rilievo regionale di propria competenza.

Primo Magazine

Ancona e porti dell'Adriatico centrale

https://www.primomagazine.net/2024/11/porto-di-ancona-regione-marche-ok-al.html
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Life Support verso il porto di Ancona, un naufrago a bordo: "Mi ha fatto male sentirmi dire
che il mio corpo era merce"

Domenica 17 novembre alle ore 14.00 circa la Life Support di EMERGENCY

approderà nel porto di Ancona, alla banchina 19, per lo sbarco dei 49

naufraghi soccorsi il 12 novembre nelle acque internazionali della zona Sar

maltese, nel Mediterraneo Centrale. "Dopo il soccorso le autorità italiane ci

hanno assegnato per lo sbarco dei naufraghi il porto di Ancona, che dista

cinque giorni di navigazione dalla zona dell'intervento - afferma Domenico

Pugliese, comandante della Life Support di EMERGENCY -. Le condizioni

meteo non sono favorevoli, vento e mare causano disturbo alla navigazione e

malessere alle persone soccorse. A maggior ragione lo staff di EMERGENCY

continua a prendersi cura dei 49 naufraghi a bordo che stanno presentando in

particolar modo sintomi da mal di mare. È la quinta volta che ci viene

assegnato un porto di sbarco nel nord del mare Adriatico, molto distante dal

luogo dove è avvenuto il soccorso: questo ci obbliga a restare lontani dalla

zona operativa nel Mediterraneo Centrale per più di una settimana. Le navi da

ricerca e soccorso dovrebbero essere in grado di rimanere dove c'è bisogno

di loro, invece che passare così tanto tempo per raggiungere porti distanti." Le

persone soccorse da EMERGENCY nel pomeriggio di martedì 12 novembre viaggiavano a bordo di una piccola

barca in vetroresina, sovraffollata, inadatta ad attraversare il Mediterraneo e senza le necessarie dotazioni di

sicurezza, quali i salvagenti. Nei giorni subito antecedenti e successivi al soccorso, la Life Support ha notato

un'intensa presenza della cosiddetta Guardia Costiera Libica nell'area operativa, e dal ponte di comando sono state

avvistate diverse piccole imbarcazioni vuote. Questo induce a pensare che ci siano stati diversi respingimenti verso

la Libia, paese che non può considerarsi sicuro a causa dei conflitti interni e delle numerose violazioni dei diritti umani

documentate da tanti organi internazionali. In questo quadro già critico, preoccupano le notizie di emendamenti per

sottrarre la competenza sulla convalida dei trattenimenti dei richiedenti asilo alle sezioni specializzate in immigrazione

dei tribunali civili o per secretare gli appalti di forniture e servizi per mezzi e materiali ceduti a Paesi terzi per il

controllo dei flussi, che in pratica significa non sapere più niente delle motovedette che cediamo a Libia o Tunisia.

"Da una prima valutazione effettuata subito dopo il salvataggio - spiega Elena Mari, dottoressa a bordo della Life

Support - le persone presentavano disidratazione, mal di mare e lesioni cutanee. Durante le visite realizzate nei

successivi giorni di navigazione è emerso che tre delle persone soccorse sono diabetiche. Ovviamente fino a quando

non arriveremo ad Ancona continueremo a prenderci cura di tutti i naufraghi." I 49 naufraghi, di cui 6 donne e minori

non accompagnati, erano partiti da Al-Zawiya in Libia e provengono da Siria, Egitto e Bangladesh, paesi vittime di

violenze, insicurezza politica, povertà e disastri naturali aggravati dalla crisi climatica. "Vengo da una

vivereancona.it

Ancona e porti dell'Adriatico centrale

http://www.vivereancona.it/2024/11/16/life-support-verso-il-porto-di-ancona-un-naufrago-a-bordo-mi-ha-fatto-male-sentirmi-dire-che-il-mio-corpo-era-una-merce/379427/
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città del sud della Siria, Idlib, un posto che è stato molto colpito dalla guerra negli ultimi anni - racconta un ragazzo

di 32 anni-. Lavoravo come cameriere part-time e il resto del tempo raccoglievo plastica in giro per la città per

portarla in uno stabilimento dove veniva riciclata. Questo mi permetteva di mettere un po' di soldi da parte. Dopo anni

di bombardamenti costanti, lo scorso anno sono riuscito a raccogliere il denaro per lasciare la città insieme alla mia

famiglia, siamo andati in un paese poco lontano da Damasco. Da lì - prosegue - è iniziato il mio viaggio verso

l'Europa passando per la Libia. Ho passato 5 mesi ad Al-Zawiya in piccoli appartamenti con altri siriani, anche 30

persone stipate in un solo appartamento, ci spostavano due o tre volte al mese e non potevamo uscire di casa.

Durante questo tempo per due volte ho provato ad attraversare il Mediterraneo, ma i libici ci hanno ripresi e portati in

una prigione e ci hanno detto che se non avessimo pagato migliaia dollari ci avrebbero aperto la pancia e ci

avrebbero tolto degli organi da rivendere. Non era una minaccia a vuoto, lo fanno davvero. Per fortuna sono riuscito

a pagare, ma questo fa capire che i libici vedono noi persone migranti solo come merce. E questa è stata la cosa che

mi ha fatto più male, non la violenza fisica diretta, ma sentirmi dire che il mio corpo era una merce, che la mia vita

valeva solo quanto avevo in tasca." La Life Support, che opera nel Mediterraneo centrale da dicembre 2022,

completerà la sua 26esima missione con lo sbarco ad Ancona. Finora la nave di EMERGENCY ha soccorso 2.342

persone. È attivo il servizio di notizie in tempo reale tramite Whatasapp e Telegram di Vivere Ancona. Per Whatsapp

iscriversi al canale https://vivere.me/waVivereAncona oppure aggiungere il numero alla propria rubrica ed inviare allo

stesso numero un messaggio. Per Telegram cercare il canale @vivereAncona o cliccare su t.me/vivereancona

Seguici su Facebook e Twitter Questo è un comunicato stampa pubblicato il 16-11-2024 alle 09:46 sul giornale del 16

November 2024 0 letture.
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Senigallia: incidente al porto, 70enne con la Panda finisce contro le barriere della zona
pedonale

Venerdì pomeriggio, alle 17.00 circa, si è verificato un incidente stradale a

Senigallia, nell'area del porto. Un 70enne di Barbara, al volante della sua Fiat

Panda, è entrato nella zona pedonale finendo la sua corsa contro le barriere

protettive - installate tempo fa proprio per evitare che qualcuno possa finire in

acqua con l'auto, come già successo con conseguenze fatali -, fortunatamente

ad una velocità moderata. Non è chiaro il motivo per cui l'uomo sia riuscito ad

immettersi nella banchina percorrendo prima la pista ciclabile, se per un

malore o per non aver notato i divieti. Per rimuovere l'automobile si è reso

necessario l'intervento del carroattrezzi, visto che non si accendeva più. A

soccorrere il 70enne, invece, nei primi istanti sono stati due responsabili della

società di salvamento e un medico dell'ospedale di Torrette fuori servizio, che

in quel momento si trovavano lì. Quindi l'ambulanza l'ha trasportato

all'ospedale di Senigallia. L'uomo ora potrebbe rischiare anche una multa per

aver violato l'accesso in quel tratto interdetto ai veicoli. È attivo il servizio di

notizie in tempo reale tramite Whatasapp e Telegram di Vivere Ancona. Per

Whatsapp iscriversi al canale https://vivere.me/waVivereAncona oppure

aggiungere il numero alla propria rubrica ed inviare allo stesso numero un messaggio. Per Telegram cercare il canale

@vivereAncona o cliccare su t.me/vivereancona Seguici su Facebook e Twitter Questo è un articolo pubblicato il 16-

11-2024 alle 11:20 sul giornale del 18 November 2024 3 letture Commenti.
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Camera dei Deputati: Esito ricorsi Speech Presidente Commissione Bilancio

Esito ricorsi Speech Presidente Commissione Bilancio Con riferimento alle

richieste di riesame delle valutazioni circa l'inammissibilità delle proposte

emendative presentate, alla luce del nuovo esame svolto, ritengo che possano

considerarsi ammissibili per materia i seguenti emendamenti: Pisano 6.03, in

quanto, nel ridurre i termini per l'approvazione delle modifiche dei prezzi di

vendita dei prodotti assimilati ai tabacchi lavorati, appare suscettibile di

determinare effetti positivi in termini di gettito derivante dall'IVA e dalle accise;

Tenerini 8.4 e, conseguentemente, Mazzetti 8.48, che, prevedendo l'inclusione

delle planimetrie delle unità immobiliari urbane nell'ambito degli atti del catasto

edilizio urbano, appaiono suscettibili di determinare maggiori entrate connesse

al rilascio delle visure planimetriche; Magi 8.0146 e, conseguentemente gli

identici Steger 10.07 e Zanella 10.09, in quanto, recando modifiche alla

disciplina del canone di abbonamento alle radioaudizioni e alle televisioni,

interviene sul regime di un prelievo di natura fiscale; Quartapelle Procopio

15.06, in quanto reca norme che incidono sulle dotazioni del Fondo di cui

all'articolo 16 della legge n. 38 del 2001 e del Fondo di cui all'articolo 8 della

legge n. 932 del 1973, volti ad assicurare interventi di tutela della minoranza linguistica slovena; Dori 20.8 e,

conseguentemente, Giagoni 20.9, in quanto recano disposizioni incidenti sul trattamento economico del personale

dirigenziale del Ministero della giustizia; La Porta 20.021, in quanto volto a consentire alle pubbliche amministrazioni

un maggior numero di assunzioni a tempo determinato e con contratti di somministrazione di personale per

l'attuazione del PNRR; Alessandro Colucci 22.013, in quanto incrementa le risorse destinate a spese di

funzionamento e di personale della Commissione di garanzia degli statuti e per la trasparenza e il controllo dei

rendiconti dei partiti politici Rizzetto 28.6 e, conseguentemente, Pisano 28.010 e Nisini 28.011, che, recando

disposizioni in materia di opzione tra il mantenimento del trattamento di fine rapporto presso il datore di lavoro e il

conferimento di quest'ultimo a forme di previdenza complementare, reca un intervento coerente rispetto alle misure in

materia di previdenza complementare contenute nell'articolo 28 del disegno di legge; l'articolo aggiuntivo Pisano

28.010 permane comunque inammissibile per inidoneità della copertura; Conte 30.013, in quanto, recando una

disciplina organica volta a introdurre il salario minimo legale, contiene norme che, pur essendo di carattere

prevalentemente ordinamentale, appaiono tuttavia suscettibili di produrre effetti finanziari, in particolare in riferimento

al riconoscimento di un beneficio economico in favore dei datori di lavoro per gli incrementi retributivi corrisposti ai

fini dell'adeguamento a tale istituto; Gribaudo 36.054 e 36.055, limitatamente alle parti dichiarate inammissibili, in

quanto le disposizioni concernenti il badge elettronico per i lavoratori di determinati cantieri possono ritenersi
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connesse agli incentivi fiscali previsti dalle medesime proposte emendative; Pisano 46.03, in quanto attribuisce

risorse per l'organizzazione di gare sportive ciclistiche professionistiche aventi una dimensione sovraregionale;

Boschi 58.038, in quanto reca norme in materia di fruizione, da parte dei lavoratori pubblici o privati, di permessi

retribuiti per visite, esami strumentali, analisi chimico-cliniche e microbiologiche, nonché cure mediche frequenti;

Pisano 59.11 e, conseguentemente, Marianna Ricciardi 59.8, che recano una disciplina in materia di esercizio di

attività libero-professionale da parte dei medici per la durata della formazione a tempo pieno; Cerreto 63.07, in

quanto reca interventi volti al finanziamento di organismi pubblici competenti in materia di contrasto della brucellosi e

della peste suina africana; Molinari 71.01, limitatamente al comma 1, lettere a) e b), 79.083 e 80.044, nonché,

conseguentemente, Molinari 71.02, limitatamente al comma 1, lettere a) e b), in quanto recano finanziamenti volti alla

realizzazione di interventi rientranti nel progetto condiviso di sviluppo afferente alla realizzazione del Terzo Valico dei

Giovi, di cui alla delibera CIPE n. 81 del 2017; Pisano 73.2 e, conseguentemente, Lupi 73.1, in quanto recano

disposizioni volte a innalzare il limite di garanzia ai finanziamenti erogabili dagli operatori del microcredito; Rubano

73.04 e, conseguentemente, Rubano 73.016, in quanto recano disposizioni volte a rivedere la disciplina sui confidi,

già oggetto di interventi normativi nell'ambito di precedenti manovre di finanza pubblica; Molinari 73.013,

limitatamente alla parte dichiarata inammissibile, in quanto volta a incidere sulla razionalizzazione dell'organizzazione

dell'Autorità di sistema portuale del Mar Tirreno Centro-Settentrionale; Furfaro 74.06 e, conseguentemente, Gianassi

74.05, che recano interventi volti al sostegno delle imprese interessate dalla crisi del comparto moda in determinate

aree della regione Toscana, analogamente a quanto previsto dall'articolo aggiuntivo Mazzetti 74.01, già dichiarato

ammissibile; Orsini 75.019, in quanto, nel prevedere norme in materia di non assoggettabilità ad esecuzione forzata

delle risorse del fondo rotativo di cui alla legge n. 394 del 1981, reca disposizioni analoghe a quelle di cui all'articolo

108 del disegno di legge, assicurando, altresì, l'efficacia della finalità di concessione di finanziamenti a tasso

agevolato alle imprese esportatrici, cui le risorse del predetto fondo risultano preordinate; Raimondo 76.07, che, nel

recare disposizioni per il potenziamento per la banda ultra larga e per la migrazione verso reti a banda ultra larga ad

altissima capacità, prevede l'introduzione di un contributo da applicare ai servizi offerti dall'infrastruttura di rete in

rame da destinare alla costituzione di un fondo finalizzato a contribuire al sostenimento degli oneri derivanti dalla

predetta migrazione; Ubaldo Pagano 79.087, in quanto reca finanziamenti relativi alle infrastrutture necessarie per la

realizzazione dei Giochi del Mediterraneo di Taranto 2026; Caretta 82.05, in quanto reca disposizioni volte ad

assicurare certezza ai calendari venatori, anche al fine di garantire il gettito derivante dal rilascio delle licenze di

caccia; Mattia 82.06 e, conseguentemente, Vaccari 82.07, in quanto, intervenendo su una disposizione di una

precedente legge di bilancio, consentono agli imprenditori agricoli colpiti da calamità naturali che non siano in grado di

rispettare il criterio di prevalenza
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di mantenere la propria qualifica; Michelotti 86.084, che, intervenendo su una precedente legge di bilancio, reca

disposizioni volte ad assicurare l'effettiva funzionalità della Fondazione «Biotecnopolo di Siena» disciplinata e

finanziata dalla medesima norma; Pisano 87.13, che reca una disciplina di carattere finanziario volta a consentire al

comune di Agrigento di far fronte agli oneri derivanti dalla nomina a Capitale italiana della cultura per l'anno 2025; la

proposta emendativa permane comunque inammissibile per carenza di copertura; Chiesa 91.015 e,

conseguentemente, l'identico Bicchielli 91.016, che reca disposizioni relative all'istituzione e alla disciplina di fondi

destinati all'acquisizione e alla gestione e manutenzione degli assetti tattici e strategici nell'ambito dello stato di

previsione del Ministero della difesa; Marino 94.14 e 94.15, che recano disposizioni di carattere procedurale che

possono ritenersi connesse alle previsioni dell'articolo 94 del disegno di legge; Matone 94.033, che reca disposizioni

in materia di finanziamento degli interventi sul sistema idrico del Peschiera, che rientrano tra le opere pubbliche di

particolare complessità o di rilevante impatto di cui all'articolo 44 del decreto-legge n. 77 del 2021; Barabotti 94.025

e, conseguentemente, l'identico Mazzetti 94.024, che recano disposizioni relative alla rideterminazione di tariffe del

servizio idrico integrato, ai fini della realizzazione di opere pubbliche qualificate come di particolare complessità o di

rilevante impatto da leggi dello Stato; Steger 110.118, in quanto reca disposizioni in materia di trattamenti economici

di determinate categorie di dipendenti di amministrazioni pubbliche. Comunico inoltre che, a seguito della

presentazione dei ricorsi, alla luce degli ulteriori elementi istruttori acquisiti, sono da considerare riammesse le

seguenti proposte emendative, già valutate come inammissibili per carenza o inidoneità della compensazione: Milani

2.41, considerato che l'importo della detrazione spettante non viene modificato ma si prevede una diversa modalità di

ripartizione della stessa tra gli aventi diritto; Centemero 4.23, ad esclusione del comma 2-septies, e Coppo 4.25, ad

esclusione del comma 2-septies, nel presupposto che il maggior gettito derivante dalla soppressione della no tax area

sia idoneo a compensare il minor gettito a regime derivante dal regime opzionale di cui al comma 2-ter, si conferma

invece il giudizio di inammissibilità in relazione al citato comma 2-septies che appare introdurre deroghe alla disciplina

contabile; Pella 4.24, nel presupposto della compensatività degli effetti di gettito derivanti dall'emendamento; gli

identici Barabotti 8.15, Santillo 8.16, Peluffo 8.17 e Mazzetti 8.18, nel presupposto che la misura di cui alla lettera b),

poiché non modifica il limite di spesa di 96.000 euro per intervento, non incida sugli effetti di gettito prudenzialmente

scontati nei tendenziali di finanza pubblica; Simiani 8.042, nel presupposto che gli effetti degli interventi ivi previsti

siano riconducibili nell'ambito delle risorse stanziate dalla proposta emendativa; Boschi 19.3, in quanto, a fronte di un

onere puntualmente quantificato, reca una idonea copertura finanziaria; Mulè 28.09, nel presupposto che l'intervento

risulti riconducibile a quanto risultante dalla prassi amministrativa; gli identici Tenerini 30.02, Scotto 30.03, Gadda

30.04 e Vaccari 30.05 nonché Pastorino 73.018, nel presupposto che il beneficio riconosciuto per un periodo "fino a"

24 mesi, possa essere
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contenuto entro il limite dello stanziamento modulando la durata dello stesso in fase attuativa, analogamente ad

altre misure agevolative gestite dall'INPS; Bonetti 31.1, giacché ai relativi oneri, valutati in 140 milioni di euro per

l'anno 2025 e in 150 milioni di euro annui a decorrere dall'anno 2026, si provvede con le risorse ascritte all'articolo

integralmente sostituito dal medesimo emendamento; Bonetti 33.05, nel presupposto che la misura possa essere

attuata nel limite di spesa previsto dall'emendamento, pari a 50 milioni di euro annui, attraverso meccanismi di

selezione della platea di beneficiari; Rampelli 34.42, nel presupposto che le amministrazioni pubbliche interessate

possano provvedere all'attuazione della disposizione nell'ambito delle risorse umane e finanziarie disponibili; Cannata

61.02, considerate le componenti stipendiali del personale veterinario convenzionato e quelle afferenti la dirigenza

veterinaria inquadrata nella pubblica amministrazione, nel presupposto che il passaggio del citato personale

veterinario nei ruoli dirigenziali possa essere effettuato dalle amministrazioni competenti nell'ambito delle risorse

disponibili a legislazione vigente e, comunque, senza maggiori oneri per la finanza pubblica; Stefanazzi 72.3, poiché

reca oneri che risultano puntualmente quantificati e correttamente coperti, anche dal punto di vista della loro dinamica

temporale. Casasco 74.020 e 74.021, in quanto, sebbene risultino ampliare l'ambito di applicazione del credito

d'imposta di cui all'articolo 38 del decreto-legge n. 19 del 2024, gli effetti che ne derivano risultano comunque

sottoposti al limite di spesa nonché al meccanismo di monitoraggio e controllo disposti, rispettivamente, dai commi

21 e 19 del predetto articolo 38; Orsini 75.011, nel presupposto che le risorse utilizzate dalla medesima proposta

emendativa e già destinate a spesa ai sensi della legislazione vigente rechino le occorrenti disponibilità; Roggiani

76.08, che prorogando dal 31 dicembre 2024 al 31 dicembre 2025 la durata degli strumenti di acquisto e di

negoziazione concernenti i servizi di connettività SPC2, si limita a modificare il termine recato dal comma 1

dell'articolo 1-ter del decreto-legge n. 198 del 2022, ferma restando la clausola di invarianza finanziaria di cui al

comma 2; la proposta emendativa permane comunque inammissibile per estraneità di materia; Carloni 81.066, volto

a chiarire la portata applicativa di norme vigenti; gli identici Mattia 82.06 e Vaccari 82.07, nel presupposto che

l'intervento non comporti una diminuzione del gettito già scontato nei tendenziali di finanza pubblica a legislazione

vigente, posto che esso incide su una platea di soggetti, ai quali era già riconosciuta la qualifica di imprenditore

agricolo professionale; Rossi 82.0200, nel presupposto che la platea considerata, riguardando l'avvio di nuove

attività, non comporti una diminuzione del gettito già scontato nei tendenziali di finanza pubblica a legislazione

vigente; Grippo 84.031, poiché incrementa l'autorizzazione di spesa di cui all'articolo 23, comma 5, secondo periodo,

del decreto-legge 6 luglio 2012, n. 95 provvedendo alla relativa copertura finanziaria; Mollicone 89.017, che reca oneri

quantificati e coperti a valere sull'accantonamento del Ministero della cultura della Tabella A; Bakkali 93.1,

limitatamente ai commi 3-ter e 3-quater, poiché reca oneri che appaiono correttamente quantificati e coperti, mentre

per il comma 3-bis si conferma l'inammissibilità, posto che dispone il differimento dal 31 dicembre 2023 al 31

dicembre 2025 del periodo di esenzione dall'IMU nei comuni colpiti dal sisma
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del 2012, con conseguenti oneri per il 2024; Deidda 98.3, limitatamente ai commi 5-bis, 5-ter e 5-novies, che

riducono parzialmente l'addizionale comunale sui diritti d'imbarco, relativamente alle Regioni Sicilia e Sardegna, per

gli anni dal 2025 al 2027, quantificando i relativi oneri in 22 milioni di euro per ciascuna delle tre annualità e

provvedendo alla loro idonea copertura; viceversa, i commi da 5-quater a 5-octies sono confermati inammissibili per

carenza di compensazione in quanto, effettuando altri interventi sulla medesima addizionale, peraltro riferiti all'intero

territorio nazionale, introducono nuovi oneri di carattere permanente privi di copertura. Ricordo, infine, che il termine

per la presentazione delle segnalazioni è fissato alle ore 9 di mercoledì 20 novembre 2024. Comments are closed.
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Ciclo crociere, lo Spresal forma 50 operatori

Una giornata organizzata dal servizio della Asl Roma 4 presso il terminal RCT.

Sacco: «Un momento per fare il punto sui rischi interferenziali» Francesco

Baldini CIVITAVECCHIA - Lo Spresal della Asl Roma 4 forma 50 operatori

per la gestione in sicurezza del ciclo crociere. Giornata di formazione quella

organizzata dal servizio Spresal della Asl Roma 4 presso il terminal

crocieristico del porto di Civitavecchia a cui hanno partecipato 50 operatori

interessati a vario titolo nella prevenzione dei rischi del complesso ciclo della

gestione delle attività portuali. «È stato un momento per fare il punto - ha

dichiarato il direttore Spresal ASL Roma 4, Angelo Sacco - sui rischi

interferenziali, legati alla movimentazione dei bagagli e dei passeggeri, e a

quelli connessi agli eventi metereologici avversi, scatenati dai cambiamenti

climatici, con i quali sempre più spesso gli operatori di sicurezza si trovano a

confrontarsi». La mattina è stata dedicata alla formazione frontale con

interventi su diversi argomenti: gestione delle interferenze durante le

operazioni di sbarco/imbarco e rifornimento di merci e provviste (Ingegner

Glauco Cozzi Roma Cruise Terminal), prevenzione dei rischi da temperature

estreme in ambito portuale (dottor Angelo Sacco Direttore Spresal Asl Roma 4), rischi professionali nel ciclo bagagli

nel Terminal crociere Asl Roma 4 (Tecnico della Prevenzione dottor Valerio Guida Tecnico della Prevenzione Asl

Roma 4), sicurezza, vigilanza e controllo delle operazioni portuali (dottor Lelio Matteuzzi Autorità di Sistema Portuale

MTCS). Nel pomeriggio si è passati alla fase pratica e i partecipanti potranno osservare le operazioni che si

svolgono sulle diverse banchine e comprendere così la gestione delle attività dei terminal. Un corso «importante - ha

spiegato il responsabile scientifico del corso dottor Giordano Ritti - perché civitavecchia è il porto che transita più

passeggeri in Italia ed è il secondo in Europa. Con 3,5 milioni di passeggeri la gestione della sicurezza del ciclo

portuale è molto importante». Come spiegava nei giorni scorsi Ritti infatti: «La possibilità di poter osservare da vicino

le diverse operazioni permette di conoscere meglio le varie fasi di lavorazione e quindi l'intero ciclo, e prevedere

meglio eventuali rischi diretti o correlati. Questo approccio proattivo non solo migliora la sicurezza individuale, ma

contribuisce anche a creare un ambiente di lavoro più sicuro per tutti, riducendo gli incidenti e promuovendo una

cultura della prevenzione». ©RIPRODUZIONE RISERVATA.
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Nuovo accordo di contrattazione di II livello, i lavoratori ringraziano Musolino

Redazione web CIVITAVECCHIA - In un clima di crescente riconoscenza, i

lavoratori della Pas - Port Authority Security -hanno inviato una lettera aperta

al presidente dell'Autorità d i  Sistema Portuale del Mar Tirreno Centro

Settentrionale, Pino Musolino. L'obiettivo: esprimere gratitudine per il ruolo

cruciale svolto nel dialogo e nella gestione delle trattative che hanno portato al

raggiungimento di un importante accordo di contrattazione di secondo livello.

Negli ultimi mesi, la Pas ha affrontato sfide non indifferenti, legate alla

scadenza della convenzione pubblica per i servizi di sicurezza portuale e a un

contratto collettivo nazionale di lavoro fermo da anni. La situazione era

aggravata da negoziazioni integrative bloccate da continui rinvii. Tuttavia, la

"competenza e la disponibilità" dimostrate dal presidente Musolino hanno

consentito di superare gli ostacoli, rinnovando la convenzione scaduta e

confermando la fiducia nei confronti della società. «La sua decisione di

puntare su di noi e di considerarci la punta di diamante - scrivono i lavoratori -

ha stabilizzato molte famiglie di Civitavecchia e garantito il mantenimento dei

posti di lavoro, oltre a creare ulteriori opportunità occupazionali nel triennio

2024-2026». Le competenze di Musolino in diritto marittimo e commerciale internazionale, unite a un'esperienza

pratica riconosciuta anche a livello globale, sono state sottolineate come determinanti per il rafforzamento del porto

di Civitavecchia. Secondo i lavoratori della Pas, l'accordo di secondo livello rappresenta «un passo avanti cruciale

per la sostenibilità e la crescita del porto», rendendo l'ambiente lavorativo più stabile e produttivo. Merito di un

approccio improntato al dialogo costruttivo con tutte le parti sociali, caratteristica che, affermano, «ha già portato

risultati tangibili e incoraggianti». In un appello finale, i lavoratori auspicano che Musolino resti alla guida del sistema

portuale di Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta anche nei prossimi anni, sottolineando come una leadership attenta e

strategica sia indispensabile per lo sviluppo del porto e per la sicurezza dei lavoratori.

CivOnline

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta

https://www.civonline.it/porto/nuovo-accordo-di-contrattazione-di-ii-livello-i-lavoratori-ringraziano-musolino-d8w43x1u
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Ciclo crociere, lo Spresal forma 50 operatori

CIVITAVECCHIA - Lo Spresal della Asl Roma 4 forma 50 operatori per la

gestione in sicurezza del ciclo crociere. Giornata di formazione quella

organizzata dal servizio Spresal della Asl Roma 4 presso il terminal

crocieristico del porto di Civitavecchia a cui hanno partecipato 50 operatori

interessati a vario titolo nella prevenzione dei rischi del complesso ciclo della

gestione delle attività portuali. «È stato un momento per fare il punto - ha

dichiarato il direttore Spresal ASL Roma 4, Angelo Sacco - sui rischi

interferenziali, legati alla movimentazione dei bagagli e dei passeggeri, e a

quelli connessi agli eventi metereologici avversi, scatenati dai cambiamenti

climatici, con i quali sempre più spesso gli operatori di sicurezza si trovano a

confrontarsi». La mattina è stata dedicata alla formazione frontale con

interventi su diversi argomenti: gestione delle interferenze durante le

operazioni di sbarco/imbarco e rifornimento di merci e provviste (Ingegner

Glauco Cozzi Roma Cruise Terminal), prevenzione dei rischi da temperature

estreme in ambito portuale (dottor Angelo Sacco Direttore Spresal Asl Roma

4), rischi professionali nel ciclo bagagli nel Terminal crociere Asl Roma 4

(Tecnico della Prevenzione dottor Valerio Guida Tecnico della Prevenzione Asl Roma 4), sicurezza, vigilanza e

controllo delle operazioni portuali (dottor Lelio Matteuzzi Autorità di Sistema Portuale MTCS). Nel pomeriggio si è

passati alla fase pratica e i partecipanti potranno osservare le operazioni che si svolgono sulle diverse banchine e

comprendere così la gestione delle attività dei terminal. Un corso «importante - ha spiegato il responsabile scientifico

del corso dottor Giordano Ritti - perché civitavecchia è il porto che transita più passeggeri in Italia ed è il secondo in

Europa. Con 3,5 milioni di passeggeri la gestione della sicurezza del ciclo portuale è molto importante». Come

spiegava nei giorni scorsi Ritti infatti: «La possibilità di poter osservare da vicino le diverse operazioni permette di

conoscere meglio le varie fasi di lavorazione e quindi l'intero ciclo, e prevedere meglio eventuali rischi diretti o

correlati. Questo approccio proattivo non solo migliora la sicurezza individuale, ma contribuisce anche a creare un

ambiente di lavoro più sicuro per tutti, riducendo gli incidenti e promuovendo una cultura della prevenzione».

©RIPRODUZIONE RISERVATA Commenti.

La Provincia di Civitavecchia

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta

https://www.laprovinciacv.it/news/sanita/572551/ciclo-crociere-lo-spresal-forma-50-operatori.html
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Nuovo accordo di contrattazione di II livello, i lavoratori ringraziano Musolino

CIVITAVECCHIA - In un clima di crescente riconoscenza, i lavoratori della Pas

- Port Authority Security -hanno inviato una lettera aperta al presidente

dell'Autorità di Sistema Portuale del Mar Tirreno Centro Settentrionale, Pino

Musolino. L'obiettivo: esprimere gratitudine per il ruolo cruciale svolto nel

dialogo e nella gestione delle trattative che hanno portato al raggiungimento di

un importante accordo di contrattazione di secondo livello. Negli ultimi mesi, la

Pas ha affrontato sfide non indifferenti, legate alla scadenza della convenzione

pubblica per i servizi di sicurezza portuale e a un contratto collettivo nazionale

di lavoro fermo da anni. La situazione era aggravata da negoziazioni

integrative bloccate da continui rinvii. Tuttavia, la "competenza e la

disponibilità" dimostrate dal presidente Musolino hanno consentito di superare

gli ostacoli, rinnovando la convenzione scaduta e confermando la fiducia nei

confronti della società. «La sua decisione di puntare su di noi e di considerarci

la punta di diamante - scrivono i lavoratori - ha stabilizzato molte famiglie di

Civitavecchia e garantito il mantenimento dei posti di lavoro, oltre a creare

ulteriori opportunità occupazionali nel triennio 2024-2026». Le competenze di

Musolino in diritto marittimo e commerciale internazionale, unite a un'esperienza pratica riconosciuta anche a livello

globale, sono state sottolineate come determinanti per il rafforzamento del porto di Civitavecchia. Secondo i

lavoratori della Pas, l'accordo di secondo livello rappresenta «un passo avanti cruciale per la sostenibilità e la crescita

del porto», rendendo l'ambiente lavorativo più stabile e produttivo. Merito di un approccio improntato al dialogo

costruttivo con tutte le parti sociali, caratteristica che, affermano, «ha già portato risultati tangibili e incoraggianti». In

un appello finale, i lavoratori auspicano che Musolino resti alla guida del sistema portuale di Civitavecchia, Fiumicino

e Gaeta anche nei prossimi anni, sottolineando come una leadership attenta e strategica sia indispensabile per lo

sviluppo del porto e per la sicurezza dei lavoratori. Commenti.

La Provincia di Civitavecchia

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta

https://www.laprovinciacv.it/news/porto/572581/nuovo-accordo-di-contrattazione-di-ii-livello-i-lavoratori-ringraziano-musolino.html
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Agostinelli, porto di Gioia Tauro é un'eccellenza

Il presidente dell'Autorità di Sistema portuale dei mari Tirreno meridionale e

Ionio, Andrea Agostinelli, ha preso parte ad un'iniziativa promossa dal

Consorzio dei trasportatori di Crotone in occasione del cinquantesimo

anniversario della sua fondazione. Nel corso dell'incontro, Agostinelli ha

illustrato le caratteristiche infrastrutturali del porto di Gioia Tauro, definendolo

"una piattaforma logistica di eccellenza che si affaccia sul Mediterraneo.

Un'infrastruttura portuale - ha aggiunto - che occupa 1.600 lavoratori diretti e

tremila nell'indotto. É il primo porto di trashipment d'Italia, con un andamento

dei traffici in costante crescita. Nonostante la crisi internazionale del Mar

Rosso e le possibili ripercussioni determinate dagli effetti distorsivi della

direttiva europea Ets, il porto di Gioia Tauro, infatti, chiuderà l'anno con circa

3,9 milioni di teus, un record che va oltre il suo stesso record storico".

Agostinelli si é soffermato anche sul porto di Crotone, sostenendo che "si

tratta di un'infrastruttura che sta vivendo la sua età dell'oro, con sette cantieri

aperti che offriranno un nuovo volto allo scalo ed all'intera città portuale". Tra i

lavori infrastrutturali in corso, finanziati con un investimento di un milione e

mezzo di euro, Agostinelli ha illustrato quelli riguardanti l'adeguamento strutturale della via di corsa dei binari e il

rifacimento dell'asfalto della banchina 13, "che potrebbe essere usata - ha detto - per dotare lo scalo portuale di un

doppio accosto per le navi da crociera, al fine di aumentare il numero di compagnie che scelgono la città pitagorica

per organizzare le escursioni dei loro ospiti. Nella progettualità dell'ente, dedicata allo sviluppo dello scalo portuale di

Crotone, è stata, altresì, rivolta attenzione alle unità pescherecce presenti in porto, che, attraverso un investimento di

un milione di euro, a fine gennaio prossimo vedranno concludersi le attività di ristrutturazione e ammodernamento

della banchina a loro destinata. Stesso valore economico è stato investito nei lavori, già completati, di risanamento

del paramento verticale e degli arredi portuali della banchina di riva, mirati ad offrire ai crocieristi un servizio di

accoglienza più performante e in sicurezza. Nel porto Vecchio, sono state completate le attività infrastrutturali relative

alla mantellata e alla ricostruzione del muro paraonde del molo foraneo per un valore economico di due milioni di

euro. Ad imprimere profondamente sul volto dello scalo con l'offerta di servizi di eccellenza, il prossimo marzo

saranno ultimati, per un valore economico di tre milioni e mezzo di euro, i lavori di sviluppo integrato nel porto

vecchio, mirati alla riqualificazione urbana e alla pedonalizzazione di aree demaniali con l'obiettivo di facilitare lo

svolgimento dei servizi portuali, ma anche l'accessibilità e la fruizione turistica dell'infrastruttura. Sarà il salotto buono

(Sito) Ansa

Gioia Tauro Crotone Corigliano Palmi Viibo Valentia

https://www.ansa.it/calabria/notizie/2024/11/16/agostinelli-porto-di-gioia-tauro-e-uneccellenza_7c773c9b-7218-4724-8103-b5e4c857d6f0.html
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del porto di Crotone da presentare agli ospiti, ma anche da far vivere all'intera comunità crotonese. In quest'area

stiamo, altresì, progettando la nascita di un centro polifunzionale, che non sarà dedicato ad uffici pubblici, ma a

servizi di accoglienza di alta qualità". Il presidente Agostinelli ha concluso il suo intervento illustrando le immagini

relative ai lavori di logistica di banchina nel porto commerciale, "che la scorsa settimana - ha detto - hanno concluso

l'importante imbarco di moduli di carpenteria metallici, realizzati nello scalo crotonese".

(Sito) Ansa

Gioia Tauro Crotone Corigliano Palmi Viibo Valentia
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AdSP MTMI: 50esimo anniversario del Consorzio dei Trasportatori di Crotone

Il presidente dell'Autorità di Sistema portuale dei mari Tirreno meridionale e

Ionio, Andrea Agostinelli, ha preso parte al 50esimo anniversario del

Consorzio dei Trasportatori di Crotone. Nel corso dell'incontro, a cui hanno

preso parte, tra gli altri, l'assessore regionale ai Lavori Pubblici, Maria

Stefania Caracciolo, il sindaco di Crotone, Vincenzo Voce, il presidente di

Unindustria Calabria, Aldo Ferrara, Mario Spanò presidente di Confindustria

Crotone e il presidente di UnionCamere Calabria, Pietro Falvo, il presidente

Andrea Agostinelli ha illustrato le caratteristiche infrastrutturali del porto d i

Gioia Tauro, quale piattaforma logistica di eccellenza che si affaccia sul

Mediterraneo. Un'infrastruttura portuale che occupa 1600 lavoratori diretti e

3000 nell'indotto, primo porto di trashipment d'Italia, con un andamento dei

traffici in costante crescita. Nonostante, infatti, la crisi internazionale del Mar

Rosso e le possibili ripercussioni determinate dagli effetti distorsivi della

direttiva europea ETS, il porto di Gioia Tauro chiuderà l'anno con circa 3,9

milioni di teus, un record che va oltre il suo stesso record storico. Con lo

sguardo rivolto all'intero sistema portuale calabrese, il presidente dell'Autorità

di Sistema portuale dei mari Tirreno meridionale e Ionio si è, quindi, soffermato sullo scalo di Crotone che - ha

sottolineato Agostinelli - "sta vivendo la sua età dell'oro con sette cantieri aperti che offriranno allo scalo cittadino, e

così all'intera città portuale, un nuovo volto". Tra i lavori infrastrutturali in corso, finanziati con un investimento di 1,5

milioni di euro, Agostinelli ha illustrato quelli riguardanti l'adeguamento strutturale della via di corsa dei binari e il

rifacimento dell'asfalto della banchina 13, che potrebbe essere usata per dotare lo scalo portuale di un doppio

accosto per le navi da crociera, al fine di aumentare il numero di compagnie da crociera che scelgono la città

pitagorica per organizzare le escursioni dei propri crocieristi. Nella progettualità dell'Ente, dedicata allo sviluppo dello

scalo portuale di Crotone, è stata, altresì, rivolta attenzione alle unità pescherecce presenti in porto che, attraverso un

investimento di un milione di euro, a fine gennaio prossimo vedranno concludersi le attività di ristrutturazione e

ammodernamento della banchina a loro destinata. Stesso valore economico è stato investito nei lavori, già

completati, di risanamento del paramento verticale e degli arredi portuali della banchina di riva, mirati ad offrire ai

crocieristi un servizio di accoglienza più performante e in sicurezza. Nel porto Vecchio, sono state completate le

attività infrastrutturali relative alla mantellata e alla ricostruzione del muro paraonde del molo foraneo per un valore

economico di due milioni di euro. Ad imprimere profondamente sul volto dello scalo con l'offerta di servizi di

eccellenza, il prossimo marzo saranno ultimati, per un valore economico di 3,5 milioni di euro, i lavori di sviluppo

integrato nel porto Vecchio,

Il Nautilus

Gioia Tauro Crotone Corigliano Palmi Viibo Valentia

https://www.ilnautilus.it/authority/2024-11-16/adsp-mtmi-50esimo-anniversario-del-consorzio-dei-trasportatori-di-crotone_152606/
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mirati alla riqualificazione urbana e alla pedonalizzazione di aree demaniali con l'obiettivo di facilitare lo svolgimento

dei servizi portuali, ma anche l'accessibilità e la fruizione turistica dell'infrastruttura portuale. "Sarà il salotto buono del

porto di Crotone da presentare agli ospiti, ma anche da far vivere all'intera comunità crotonese. - ha detto il

presidente Andrea Agostinelli - In quest'area stiamo, altresì, progettando la nascita di un centro polifunzionale, che

non sarà dedicato ad uffici pubblici, ma a servizi di accoglienza di alta qualità". Nel concludere il suo intervento, il

presidente Andrea Agostinelli ha voluto illustrare, ai presenti in sala, le immagini dei lavori di logistica di banchina

operanti nel porto commerciale che, la scorsa settimana, hanno concluso l'importante imbarco di moduli di

carpenteria metallici, realizzati nello scalo portuale di Crotone.

Il Nautilus

Gioia Tauro Crotone Corigliano Palmi Viibo Valentia
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Crotone, tanti i progetti in essere per il porto

Andrea Puccini

CROTONE Il presidente dell'Autorità di Sistema portuale dei mari Tirreno

meridionale e Ionio, Andrea Agostinelli, ha preso parte al 50esimo

anniversario del Consorzio dei Trasportatori di Crotone. Nel corso

dell'incontro, a cui hanno preso parte, tra gli altri, l'assessore regionale ai

Lavori Pubblici, Maria Stefania Caracciolo, il sindaco di Crotone, Vincenzo

Voce, il presidente di Unindustria Calabria, Aldo Ferrara, Mario Spanò

presidente di Confindustria Crotone e il presidente di UnionCamere Calabria,

Pietro Falvo, il presidente Andrea Agostinelli ha illustrato le caratteristiche

infrastrutturali del porto di Gioia Tauro, quale piattaforma logistica di

eccellenza che si affaccia sul Mediterraneo. gioia tauro Un'infrastruttura

portuale che occupa 1600 lavoratori diretti e 3000 nell'indotto, primo porto di

trashipment d'Italia, con un andamento dei traffici in costante crescita.

Nonostante, infatti, la crisi internazionale del Mar Rosso e le possibili

ripercussioni determinate dagli effetti distorsivi della direttiva europea ETS, il

porto di Gioia Tauro chiuderà l'anno con circa 3,9 milioni di teus, un record

che va oltre il suo stesso record storico. Con lo sguardo rivolto all'intero

sistema portuale calabrese, il presidente dell'Autorità di Sistema portuale dei mari Tirreno meridionale e Ionio si è,

quindi, soffermato sullo scalo di Crotone che ha sottolineato Agostinelli sta vivendo la sua età dell'oro con sette

cantieri aperti che offriranno allo scalo cittadino, e così all'intera città portuale, un nuovo volto. Tra i lavori

infrastrutturali in corso, finanziati con un investimento di 1,5 milioni di euro, Agostinelli ha illustrato quelli riguardanti

l'adeguamento strutturale della via di corsa dei binari e il rifacimento dell'asfalto della banchina 13, che potrebbe

essere usata per dotare lo scalo portuale di un doppio accosto per le navi da crociera, al fine di aumentare il numero

di compagnie da crociera che scelgono la città pitagorica per organizzare le escursioni dei propri crocieristi. Nella

progettualità dell'Ente, dedicata allo sviluppo dello scalo portuale di Crotone, è stata, altresì, rivolta attenzione alle

unità pescherecce presenti in porto che, attraverso un investimento di un milione di euro, a fine gennaio prossimo

vedranno concludersi le attività di ristrutturazione e ammodernamento della banchina a loro destinata. Stesso valore

economico è stato investito nei lavori, già completati, di risanamento del paramento verticale e degli arredi portuali

della banchina di riva, mirati ad offrire ai crocieristi un servizio di accoglienza più performante e in sicurezza. Nel

porto Vecchio, sono state completate le attività infrastrutturali relative alla mantellata e alla ricostruzione del muro

paraonde del molo foraneo per un valore economico di due milioni di euro. Ad imprimere profondamente sul volto

dello scalo con l'offerta di servizi di eccellenza, il prossimo marzo saranno ultimati, per un valore economico di 3,5

milioni di euro, i lavori di sviluppo integrato nel porto Vecchio, mirati alla riqualificazione

Messaggero Marittimo

Gioia Tauro Crotone Corigliano Palmi Viibo Valentia

https://www.messaggeromarittimo.it/crotone-tanti-progetti-essere-porto/
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urbana e alla pedonalizzazione di aree demaniali con l'obiettivo di facilitare lo svolgimento dei servizi portuali, ma

anche l'accessibilità e la fruizione turistica dell'infrastruttura portuale. Sarà il salotto buono del porto di Crotone da

presentare agli ospiti, ma anche da far vivere all'intera comunità crotonese. ha detto il presidente Agostinelli In

quest'area stiamo, altresì, progettando la nascita di un centro polifunzionale, che non sarà dedicato ad uffici pubblici,

ma a servizi di accoglienza di alta qualità. Nel concludere il suo intervento, il presidente Agostinelli ha voluto illustrare,

ai presenti in sala, le immagini dei lavori di logistica di banchina operanti nel porto commerciale che, la scorsa

settimana, hanno concluso l'importante imbarco di moduli di carpenteria metallici, realizzati nello scalo portuale di

Crotone.

Messaggero Marittimo

Gioia Tauro Crotone Corigliano Palmi Viibo Valentia
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Crotone sta vivendo la sua età dell'oro con sette cantieri aperti

16 novembre 2024 - Il presidente dell'AdSP dei mari Tirreno meridionale e

Ionio, Andrea Agostinelli, ha preso parte al 50esimo anniversario del

Consorzio dei Trasportatori di Crotone. Nel corso dell'incontro Agostinelli ha

illustrato le caratteristiche infrastrutturali del porto d i  Gioia Tauro, quale

piattaforma logistica di eccellenza che si affaccia sul Mediterraneo.

Un'infrastruttura portuale che occupa 1600 lavoratori diretti e 3000 nell'indotto,

primo porto di trashipment d'Italia, con un andamento dei traffici in costante

crescita. Nonostante, infatti, la crisi internazionale del Mar Rosso e le possibili

ripercussioni determinate dagli effetti distorsivi della direttiva europea ETS, il

porto di Gioia Tauro chiuderà l'anno con circa 3,9 milioni di teus, un record che

va oltre il suo stesso record storico. Con lo sguardo rivolto all'intero sistema

portuale calabrese, il presidente dell'AdSP si è, quindi, soffermato sullo scalo

di Crotone che - ha sottolineato Agostinelli - sta vivendo la sua età dell'oro con

sette cantieri aperti che offriranno allo scalo cittadino, e così all'intera città

portuale, un nuovo volto. Tra i lavori infrastrutturali in corso, finanziati con un

investimento di 1,5 milioni di euro, Agostinelli ha illustrato quelli riguardanti

l'adeguamento strutturale della via di corsa dei binari e il rifacimento dell'asfalto della banchina 13, che potrebbe

essere usata per dotare lo scalo portuale di un doppio accosto per le navi da crociera, al fine di aumentare il numero

di compagnie da crociera che scelgono la città pitagorica per organizzare le escursioni dei propri crocieristi. Nella

progettualità dell'Ente, dedicata allo sviluppo dello scalo portuale di Crotone, è stata, altresì, rivolta attenzione alle

unità pescherecce presenti in porto che, attraverso un investimento di un milione di euro, a fine gennaio prossimo

vedranno concludersi le attività di ristrutturazione e ammodernamento della banchina a loro destinata. Stesso valore

economico è stato investito nei lavori, già completati, di risanamento del paramento verticale e degli arredi portuali

della banchina di riva, mirati ad offrire ai crocieristi un servizio di accoglienza più performante e in sicurezza. Nel

porto Vecchio, sono state completate le attività infrastrutturali relative alla mantellata e alla ricostruzione del muro

paraonde del molo foraneo per un valore economico di due milioni di euro.

Primo Magazine

Gioia Tauro Crotone Corigliano Palmi Viibo Valentia

https://www.primomagazine.net/2024/11/crotone-sta-vivendo-la-sua-eta-delloro.html
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Agostinelli al 50esimo anniversario del Consorzio dei Trasportatori di Crotone

Nov 16, 2024 Andrea Agostinelli, ha preso parte al 50esimo anniversario del

Consorzio dei Trasportatori di Crotone Nel corso dell'incontro, a cui hanno

preso parte, tra gli altri, l'assessore regionale ai Lavori Pubblici, Maria

Stefania Caracciolo , il sindaco di Crotone, Vincenzo Voce , il presidente di

Unindustria Calabria, Aldo Ferrara Mario Spanò presidente di Confindustria

Crotone e il presidente di UnionCamere Calabria, Pietro Falvo , il presidente

Andrea Agostinelli ha illustrato le caratteristiche infrastrutturali del porto d i

Gioia Tauro , quale piattaforma logistica di eccellenza che si affaccia sul

Mediterraneo. Un'infrastruttura portuale che occupa 1600 lavoratori diretti e

3000 nell'indotto , primo porto di trashipment d'Italia, con un andamento dei

traffici in costante crescita. Nonostante, infatti, la crisi internazionale del Mar

Rosso e le possibili ripercussioni determinate dagli effetti distorsivi della

direttiva europea ETS , il porto di Gioia Tauro chiuderà l'anno con circa 3,9

milioni di teus , un record che va oltre il suo stesso record storico. Con lo

sguardo rivolto all'intero sistema portuale calabrese, il presidente dell'Autorità

di Sistema portuale dei mari Tirreno meridionale e Ionio si è, quindi,

soffermato sullo scalo di Crotone che - ha sottolineato Agostinelli - <>. Tra i lavori infrastrutturali in corso, finanziati

con un investimento di 1,5 milioni di euro , Agostinelli ha illustrato quelli riguardanti l'adeguamento strutturale della via

di corsa dei binari e il rifacimento dell'asfalto della banchina 13 , che potrebbe essere usata per dotare lo scalo

portuale di un doppio accosto per le navi da crociera, al fine di aumentare il numero di compagnie da crociera che

scelgono la città pitagorica per organizzare le escursioni dei propri crocieristi. Nella progettualità dell'Ente , dedicata

allo sviluppo dello scalo portuale di Crotone, è stata, altresì, rivolta attenzione alle unità pescherecce presenti in porto

che, attraverso un investimento di un milione di euro , a fine gennaio prossimo vedranno concludersi le attività di

ristrutturazione e ammodernamento della banchina a loro destinata. Stesso valore economico è stato investito nei

lavori, già completati, di risanamento del paramento verticale e degli arredi portuali della banchina di riva, mirati ad

offrire ai crocieristi un servizio di accoglienza più performante e in sicurezza. Nel porto Vecchio, sono state

completate le attività infrastrutturali relative alla mantellata e alla ricostruzione del muro paraonde del molo foraneo

per un valore economico di milioni di euro. Ad imprimere profondamente sul volto dello scalo con l'offerta di servizi di

eccellenza, il prossimo marzo saranno ultimati, per un valore economico di 3,5 milioni di euro, i lavori di sviluppo

integrato nel porto Vecchio , mirati alla riqualificazione urbana e alla pedonalizzazione di aree

Sea Reporter

Gioia Tauro Crotone Corigliano Palmi Viibo Valentia

https://www.seareporter.it/agostinelli-al-50esimo-anniversario-del-consorzio-dei-trasportatori-di-crotone/


 

sabato 16 novembre 2024

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2023 Pagina 55

[ § 2 5 1 2 6 9 4 7 § ]

demaniali con l'obiettivo di facilitare lo svolgimento dei servizi portuali, ma anche l'accessibilità e la fruizione

turistica dell'infrastruttura portuale. <porto di Crotone da presentare agli ospiti, ma anche da far vivere all'intera

comunità crotonese. - ha detto il presidente Andrea Agostinelli - In quest'area stiamo, altresì, progettando la nascita di

un centro polifunzionale, che non sarà dedicato ad uffici pubblici, ma a servizi di accoglienza di alta qualità>>. Nel

concludere il suo intervento, il presidente Andrea Agostinelli ha voluto illustrare, ai presenti in sala, le immagini dei

lavori di logistica di banchina operanti nel porto commerciale che, la scorsa settimana, hanno concluso l'importante

imbarco di moduli di carpenteria metallici, realizzati nello scalo portuale di Crotone.
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Assologistica incontra la delegazione dei porti della Florida: siglato un accordo per la
collaborazione internazionale

Assologistica ha ospitato un incontro di grande rilievo con la delegazione

ufficiale dei porti della Florida, guidata dal Segretario dei Trasporti della

Florida, Jared Perdue, e composta dai rappresentanti di alcuni dei principali

scali portuali dello Stato L'incontro, caratterizzato da un intenso confronto su

temi strategici per il settore della logistica e del commercio internazionale, si è

concluso con l'accordo per la definizione di un Memorandum of Understanding

(MOU). Questo documento porrà le basi per future collaborazioni tra

Assologistica e i 16 porti dello Stato della Florida, focalizzandosi su quattro

ambiti chiave: - lo sviluppo dei traffici internazionali - l'adozione di Best

Practice operative - l'ottimizzazione delle procedure doganali - la promozione

di programmi di formazione congiunti. "Siamo estremamente soddisfatti di

questo incontro - ha dichiarato il presidente di Assologistica, Umberto

Ruggerone - che ci ha consentito di creare occasioni di sviluppo per i nostri

associati e per i loro clienti con uno degli Stati più attivi della costa orientale

relativamente agli scambi commerciali con l'Italia". L'evento ha confermato la

centralità dell'Italia e della Florida come nodi strategici per i traffici commerciali

transatlantici, aprendo la strada a nuovi scenari di crescita per entrambe le realtà.
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Assologistica incontra le delegazione dei porti della Florida

Nov 16, 2024 Milano - Assologistica ha ospitato un incontro di grande rilievo

con la delegazione ufficiale dei porti della Florida, guidata dal Segretario dei

Trasporti della Florida, Jared Perdue, e composta dai rappresentanti di alcuni

dei principali scali portuali dello Stato. L'incontro, caratterizzato da un intenso

confronto su temi strategici per il settore della logistica e del commercio

internazionale, si è concluso con l 'accordo per la definizione di un

Memorandum of Understanding (MOU). Questo documento porrà le basi per

future collaborazioni tra Assologistica e i 16 porti dello Stato della Florida,

focalizzandosi su quattro ambiti chiave: - lo sviluppo dei traffici internazionali -

l'adozione di Best Practice operative - l'ottimizzazione delle procedure

doganali - la promozione di programmi di formazione congiunti. "Siamo

estremamente soddisfatti di questo incontro - ha dichiarato il presidente di

Assologistica, Umberto Ruggerone - che ci ha consentito di creare occasioni

di sviluppo per i nostri associati e per i loro clienti con uno degli Stati più attivi

della costa orientale relativamente agli scambi commerciali con l'Italia".

L'evento ha confermato la centralità dell'Italia e della Florida come nodi

strategici per i traffici commerciali transatlantici, aprendo la strada a nuovi scenari di crescita per entrambe le realtà.
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Vamonos-Vacanze: Quest'anno è record per la crocieristica in Italia

Nov 16, 2024 In particolare è stato un anno record per MSC Crociere,

marchio storico con il quale Vamonos-Vacanze.it organizza i suoi viaggi per

gruppi e single. A fine anno, lo storico brand avrà movimentato in Italia oltre

4,5 milioni di passeggeri con più di mille scali, di cui oltre un quarto nel

capoluogo ligure che avrà così registrato quest'anno circa 1,2 milioni di ospiti.

«Msc Crociere è di fatto il terzo brand crocieristico al mondo, leader di

mercato in Europa, Sud America, Golfo Persico e Sud Africa» sottolineano gli

specialisti di Vamonos-Vacanze. «Da parte nostra abbiamo implementato

ancora nuovi format anche in ambito crociere, oltre a nuove mete ed a nuove

esperienze che proponiamo per tutti i nostri viaggi. Tra queste il nostro

viaggio-esperienza in Oman che proponiamo sia in crociera che in viaggio

tradizionale e che sta già riscontrando un grandissimo successo». Si può

partire con gli amici, ma sempre più spesso si parte anche da soli. Ogni

viaggio "Vamonos" è organizzato per fasce di età e ci si ritrova con persone

affini che hanno voglia di esplorare, conoscere, divertirsi e fare nuove

amicizie, accompagnati sempre da un «group leader», il collante tra i membri

di ogni gruppo. La crociera diventa così un'esperienza irripetibile per tutti, un'esperienza che consente di portare a

casa ricordi indimenticabili. Proprio per questo è nata una realtà come Vamonos-Vacanze.it, la piattaforma numero

uno in Italia per i viaggi esperienza di gruppo.
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